



Traudi Köhl gibt Mandat zurück

Traudi Köhl, die der Grünen-Fraktion im Gemeinderat angehört, will ihr Mandat zurückgeben. Sie führt dafür familiäre Gründe an. Köhl hatte sich im Gemeinderat vor allem um soziale Anliegen gekümmert und viele Anfragen an die Gemeindeverwaltung gestellt. Sie wird in der Fraktion fehlen. Als möglicher Nachfolger gilt Dr. Jan-Eric Grunwald, Grunwald wohnt wie Köhl in Breitbrunn.



Dr. Jan-Eric Grunwald könnte Köhls Nachfolger im Gemeinderat werden.

Category

1. Gemeinde

Date

18/12/2025

Date Created

03/12/2024